
 

 

 

 

 

 

 

 

 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

「にわとり」年、わが社は２倍おめでたい。「年男・年女」というセクシャルハラスメント的表現を避け

て「年パーソン」と呼ぶとすれば、わが社には2名該当者がいるのです。 

「にわとり」はわが社のアイドルマークでもあります。お土産に「文楽せんべい」さん（生野区）に作っ

ていただいているおせんべいに「にわとり」の絵柄が刻印されているのでお気づきの方もいらっしゃるかもし

れません。 

 年を越して新春になりましたので、夏のお話をしてもエンマ大王に笑われたりしないでしょう。 

会社設立52周年になる8月2日には、51周年に続いて52周年のお祝いをしたいのですが、そのときにはもう一羽

「にわとり」像を作ってもらえないかどうか今から早くも計画中です。ご期待ください。 

 さて、昨年のさるおめでたい忘年会で「にわとり」の絵馬をいただきました。 

 おめでたい忘年会というのは、出席者のみなさんがお元気で、最年長者が99才白寿のお祝いをされたばかり

だからです。 

高校の同窓生の主宰するS塾で中国歴史を勉強しながら、本業の

絵筆を握って日本各地の神社からの依頼を受けているTさんの絵馬

がこれです。桜井市にある三輪さんの大神（おおみわ）神社に行

くと彼女の作品がみられるそうです。今年は靖国神社からも依頼

があったというお話。大事なお守りになります。 

干支でひとまわり12年、「年パーソン」5回して60年、最近人間

の耐用年数は120年くらいという。まあ120歳まで生きるとして、

残った年月余生としてなにをしようかゆっくり気持ちを安らかに

してこのお正月考えてみることといたしましょう。 

それでは皆さまにとりまして平成29年が良い年でありますよう

に祈念申し上げます。 
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1 月   5 日（木）10:00-17:00 初出 

1 月 13 日（金）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

1 月 16 日（月）18:00-20:00 杉の実倶楽部 異業種交遊会「田中しんじ議員 新春に吠える！」 

1 月 20 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

1 月 20 日（金）18:00-20:00 巴里カフェ「誤解と偏見 芸術の都パリ？」 

1 月 26 日（木）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

2 月   3 日（金）18:00-20:00 杉の実倶楽部 ネクスト異業種交遊会「自作映像ツールで広報していこう」 

               講師 株式会社レイ・クリエーション 社長 原田徹朗氏 

2 月 10 日（金）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

2 月 14 日（火）18:00-20:00 不動産ＨＩＴの会  

2 月 17 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

2 月 23 日（木）14:00-18:00    囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

   （注）囲碁の会 2017 年は、第二金曜日・第四木曜日に開催します。 
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「にわとり」の年、平成 29 年はわが社にとって 2 倍おめでたい 
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ダーウィン・ロジャースさんとポール・ポーラスさんの２人と一緒に仕事を始めたのは、平成２８年８月

１日。話していくうちに、家族への想いに共感して、一気に距離が縮まった。２人が目の前で書いてくれた

初めての漢字は私の息子の名前、読み方と意味を説明したら感心してくれた。将来について、ダーウィンさ

んはアメリカンフットボール業界で過ごし母をいつでも支えられる人になりたいと、ポールさんは、会社経

営の為に今は何でも吸収していきたいと。 

スマートフォンを駆使しながら常に日本語と英語での表現のやりとり、一緒に過ごす時間があった。通常の

業務以外にデザイン事務所、建築事務所、日本語講師、町工場、宇治茶園、大阪歴史博物館などへ。 

仕事以外に、ポールさんと私が好きなチーズケーキとダーウィンさんが好きな苺のショートケーキを食べ

にケーキ屋へ、美味しくて２個目を注文したあの日は楽しくて、、秘密のつもりが、つい書

いてしまった・・（汗）。 

一緒にいると２人ともよく歌いだす。声がとても綺麗なので、車中で合唱曲を中心に音楽

をかけてみた。大学在学中や卒業の時に「ハレルヤ」を熱唱した２人、車中で楽しく歌っ

た。今でも忘れられない良い思い出だ。 

私が一番感心した事は、２人は、ひとつの言葉に対して「漢字」と「ひらがな」と「ローマ字」をいつも

聞いてくる。近くの神社やお寺にも興味があり、外出している時は定期的に住所を聞いてくる。真剣な姿を

尋ねると、文字が大切であると答えた。お国柄が違っても、私は２人と何か共通して感じるものを抱いた。 

（ノッポさん） 

 

 

 

 

 

最近、巷では IＱОＳを吸う人が増えてきていますが、私も 28 年の中頃から

それに代えた一人です。初めは何の興味もなかったのですが、世間が騒ぎ出し

て、ふとコンビニ立ち寄って軽い気持ちで申し込みましたら、これがまたあっさ

りと手に入ってしまいました。（１週間くらいで入荷の連絡）今ではなかなか入

手困難みたいで、IＱОＳショップで夜明け前に並んで整理券を貰ってやっと手

にいれたという話も聞きます。 

 ご存じでしょうが、IＱОＳは 1.灰がでない。2.ライターが要らない。3.タバコ

臭くない。4.タールに含まれる有害物質の大幅削減。といったメリットがあると言われていますが、その反

面、1.充電に時間がかかる。2.本体が重たい。3.吸える回数が少ない。4.くわえタバコができない。といった

デメリットも確かにあります。 

 さて、IＱОＳに変えてみた感想ですが、私にとってはメリットの方が多いように思います。まず、咳が出

なくなったということは非常に大きなメリットです。紙タバコの時は、翌朝は間違いなく咳込んでいたので

すが、それが極端に少なくなりました。それと、吸う本数も間違いなく減りました。一回吸ったら、次の充

電まで時間がかかるというのもその要因だと思いますが。ともあれ私にとっては、衝撃的な IＱОＳとの出会

い。この出会いを大事に平成 29 年も IＱОＳを楽しみたいと思います。    （ならづけ） 

 

 

 

 

 

 

 

IＱОＳに変えて 
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～研修生～ 



 

 

 

皆様あけましておめでとうございます、旧年中は公私ともにお世話になりありがとうございます。 

私も八尾市会議員になり間もなく 2 年が経過しようとしております、この間多くの事を学び、地方自治体の

動きというのが薄らぼんやり見えてきた気がします。 

とりわけテレビでは国の動きや、大きな地方自治体の動きばかり報じられていますが、皆さんがお住いの自

治体でも本当に色々な事が起こっています。その上皆様の生活に直結するのは、知らぬ間に決められて行って

いるお住いの自治体の方が影響大なのです。 

私もそこに携わっている人間として、皆様にしっかりと説明できる場所があればと、色々な集まりを開催さ

せていただいておりますが、まだまだ足りていないのが現状です。是非どんな場所でも結構でございますので

私を呼び出してください！スケジュール調整はさせていただかないといけない

場合もあると存じますが、遠慮なく呼び出していただければ、お伺いし皆様の

お話をお聞かせいただきながら、八尾市を例に話させていただきます。是非お

気軽にご相談くださいませ。 

今年もしっかりと頑張ってまいります、杉浦実業ともどもよろしくお願い申

し上げます。                 田中しんじ 

 

 

 

平成２９年１回目の杉の実だよりです。 

今回ご紹介いたしますお店情報は、昨年の１１月にオープンしたばかりの炭火

焼鳥「三平」さんです。 

私トラは、ラーメンだけでなく焼き鳥も大好きで美味しそうなお店があれば、

結構一人焼き鳥するんです。そんな私がオープン当初に見つけたこのお店は、焼

き鳥だけではなく、奈良県や鹿児島県の地鶏を使ったこの時期にうれしい鍋料理

がリーズナブルにいただけます。 

お鍋のラインナップも水炊き、つくね鍋、すき焼きがありグループでワイワイと鍋をつつくのはいかがでし

ょうか。もちろんメインの焼き鳥もハラミや背肝、みち等珍しい部位も提供されていて焼き鳥マニアの方には

ぜひお試しいただきたいと思います。 

私のお気に入りは大和地鶏の白レバーのお造りで、まったりとした口当たりは本当にやみ付きになります。

営業時間も１８時より翌４時までとあって学生、サラリーマンから夜のお仕事の方まで幅広く利用されている

ようです。まだまだ寒い日は続くので温かい鶏料理でほっこりされてみてはいかがでしょうか。 （トラ） 

 

 

 

皆さんも一度は聞いた事がある「ふるさと納税」。興味は有りますが実際どうしたら良いのか、本当に税金

が戻ってくるか分からないので、何もしていないと思います。実際、私の周りにも「ふるさと納税」をしてい

る方が多く、「お米・お肉・野菜・炊飯器・カメラ」等、沢山の特産品・名産品や家電を受取っている方がい

ます。ふるさと納税をしようと思って 3 年。ワンストップ特例制度を使えば、確定

申告もしなくて済むので、今年こそは源泉徴収票で寄付の目安を調べて「ふるさと

納税」をしようと思います。家族にも「ふるさと納税で自己負担額が 2000 円で名

産品が届くで！」と話しをしたら、商品選びに夢中になっていました。 

ただ、当初の目的は「地方創成」が理念だったと思います。最近では商品競争が

過剰になって来ている様な気がしますが、私達にとっては嬉しい事だと思います。（ヨッシー） 

 

 

炭火焼鳥 三平 

 

 

明けましておめでとうございます

す       」 

ふるさと納税 

 

 



 

 

 

天王寺区の広報誌 11 月号に『天王寺蕪』の記事がありました。 

大阪府が認証した『なにわの伝統野菜』のひとつであり、大阪市天王寺付近発祥

で江戸時代から栽培されていて、『天王寺村誌』によると明治 35、36 年に虫害で

絶滅、今は名のみ残る、と記録されていました。ところが、平成 8 年に住吉区で

細々と栽培されていたことがわかり、大勢の力で奇跡的に復活することができたそ

うです。 

糖度は普通のカブの２倍以上と甘みが強く肉質が緻密で平べったい形をして、与

謝野蕪村や正岡子規が俳句に詠んだほどにおいしさは全国区だったようです。 

そんな天王寺蕪を野沢温泉村の住職が京都遊学の折に食べてあまりにおいしかっ

たため、種を持ち帰り栽培したのが野沢菜の始まりだと言い伝えられています。そして野沢温泉村６０周

年の記念事業のひとつとして、四天王寺境内に「野沢菜の起源は『天王寺蕪』であることを後世に伝える

記念碑」を長野県野沢温泉村が建立されたそうです。 

在来種の野菜は栽培に手間がかかり生産者の苦労も多いとのことですが、地元大阪の歴史や伝統を守

り伝えていくことは大切だと思いました。 

ちょうどカブの旬のこの時期、なにわの伝統野菜『天王寺蕪』を一度食べてみたいと思います。 

                                        （ゆず） 

 

 

 

 

昨年 11 月半ば、社員旅行で伊豆へ行ってきました。早朝に新大阪駅に集合して新

幹線で静岡へ。最初の観光地「日本平」。ここでは、霊峰富士のすばらしい景観が楽

しめたはずなのですが、お天気に恵まれず、何にも見ることができませんでした。

早々に展望台から降りてきてすることもなくお土産屋さんでお買い物。 

午後から訪れたのは、パワースポットとしても有名な「三嶋大社」。ここでは、

「本殿の前から 10ｍくらいまでに強いパワーがあり、本殿の近くで深呼吸するとよ

い」と言われているそうです。私たちが訪れた日は、新嘗祭（その年の新穀や野菜の

収穫を神様に感謝し、お供えをするお祭りです。）が行われており、奉納されたお野

菜を分けふるまう「宝わけ」を求めてたくさんの人が並んでいました。 

その後「浄蓮の滝」へ。滝を見た感動より、滝壺へ上り下りする石段がとに

かくきつかった！ 

しかし、２日目に行った「堂ヶ島」は良かったです。遊覧船で洞くつの中へ

入っていき、天井から降り注ぐ幻想的な光は、圧巻の一言です。今回も少しバ

スのトラブルがありましたが、１泊２日の旅も楽しめたと思います。まだまだ

国内も知らないところがいっぱいあるので、少しずつ国内制覇していけたらい

いですね。                        （みるて） 

 

 

 

 

 

 

天王寺蕪（てんのうじかぶら） 
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初めての伊豆半島 

 

 

平成２９年１月５日（木）より平常通り業務を行っております。本年もよろしくお願いいたします。 


